

5. Fachschaftssitzung im WS 16/17 am 19.01.2017

Beginn: 17:10, Ende: 18:45

Teilnehmerliste:

Anwesend: Theresa, Tobias, Lisa K., Mariel, Katharina, Mike, Philipp, Deborah, Julian, Patrick, Joachim, Raphael, Lisann, Christina, Benjamin, Timo (Ehren-Gast), Axel, Milan, Florian, Maite, Lisa S.

Passiv: Alexa, Alexandra, David

Entschuldigt: Franzl, Serafina

Fehlend: Tristan, Jonas

TOP 0: Vorstellung neues Mitglied: Maite (PO 2015, GS, 1. Semester)

TOP 1: Protokoll vom 13.12.2016

Keine Anmerkungen

TOP 2: Kontostand:

Mariel berichtet von neuen Auflagen von der VS aus und über Details der Kontoführung.

Gute Einnahme beim Glühwein- und Waffelverkauf

Weitere Aktivitäten, welche FÜR die Ersties/Studenten sind werden weiterhin erstattet. So ist z.B. auch das Erstieführstück im Rahmen.

TOP 3: Arithmetik-Fragestunde

Termin: Donnerstag, 26.01.2017, 16:00-20:00

Raum: KG 4, 115

Anwesend: Axel, Raphi, Julian, Philipp, Mariel, Christina (Lisa K., Tobi)

Organisation der Fragestunde: Thementische oder Gruppentische?

⇒ Die Verantwortlichen treffen sich im Anschluss an die Sitzung.

TOP 4: FSK-Sitzung-Bericht vom 13.12.2016

Mariel, Milan und Julian berichten:

- Glühweinverkauf: Mariel teilt mit, dass der Verkauf nächstes Jahr nicht mehr in dieser Form laufen wird. Schöpfkellen und Heber nur auf mehrfache Anfrage wieder aufgetaucht. Viele Mails und Telefonate mussten geführt werden.

- Spenden: Katharina macht Werbung für eine Spendenaktion der Fachschaften für Flüchtlingskinder.

- Vorschlag/Anfrage an die VS: Klausuren sollen ohne Namen und nur mit Imma-Nr. abgegeben werden um die Anonymität zu wahren.

=> soll auf der Institutssitzung besprochen werden.

- Planung Erstiewoche: Es wird die Bitte angebracht, dass mehr Leute zur Stundenplanberatung und Campusführung kommen sollen. Vorallem Studenten der neuen PO. Wird entlohnt: (50 €), Kenn-die-Leut-Dinner am Montag (Mithilfe), FS-Veranstaltungen auf VS HP können veröffentlicht werden

=> nächste FSK am Dienstag, den 24.01.2017 18.00 Uhr vor dem KG2.
Themen: Anwesenheitspflicht in Veranstaltungen, Erstwoche, Tutor für den
Glühweinverkauf
Wer geht hin: Mariel, Kathi

TOP 5: Rückblick Glühwein- und Waffelverkauf

Kathi berichtet:

- Einnahmen gut
- Probleme am Ende mit der Übergabe: Abschluss-Übergabe-Protokoll fehlt, Kellen fehlen (sollen von Theo nachgereicht werden), Theresa musste oft den 5€ für die Geräteprüfung hinterherlaufen, Protokollregelung wurde generell nicht konsequent durchgeführt.
- Vorschlag: nächstes Jahr andere Regelung (Protokollregelung)
- Tutor: anstellen bei VS (beantragen), Kautions für Geräte verlangen, die bei mangelhafter Übergabe nicht zurückgegeben wird.

TOP 6: VG-Wort

Flo leitet diesen Punkt:

Zwischenregelung bis zum 30.09.2017

Viele Inhalte sind schon gelöscht, Dozenten direkt ansprechen und drum bitten, die Inhalte wieder zu öffnen.

Vorschlag auf der Institutssitzung.

<https://www.kmk.org/presse/pressearchiv/mitteilung/vorlaeufige-vereinbarung-zur-verwendung-von-schriftwerken-fuer-lehre-und-forschung-an-hochschulen.html>

TOP 7: Themen kommende Institutssitzung am 02.02.2017

Wer geht hin: Mariel, Lisa K., Theresa

- VG-Wort (USB Stick)
- Klausur Namen/Imma-Nr.
- Anwesenheitspflicht Computerpraktika (auch generell), Bezeichnung ändern?!
- Anwesenheitspflichtsänderungen
- Mündliche Prüfung neue PO wurde 1 Monat vorverlegt, Beschwerden weiterreichen, Frage: warum nicht in Prüfungswoche oder E-Woche? Möglichkeit zurückzuziehen? Termin beibehalten, Noten im SoSe eingeben?!
- Semesterrückblick
- Modul 2a neue PO Sek. 1 (siehe TOP 9)

TOP 8: VV am 19.01.2017

Themen: LA-Master, Anwesenheitspflicht

- LA-Master: PH würde alle BA-Studien übernehmen, Uni übernimmt nur 1/3 der BA Plätze.

Mitte Februar: Ministeriumsgruppe berät um Lösung zu finden

- Anwesenheitspflicht: Entwurf des Rektorats vorhanden

Seminare betreffend, in denen Kompetenzen erworben werden, die nicht anderweitig erworben werden können. Muss explizit im Modulhandbuch übernommen werden. In 2 Wochen wird in der Senatssitzung darüber gesprochen.

Stimmungsbild: 0 nein, 12 ja , 3 neutral

TOP 9: **Modul 2a neue PO:**
fällt oft aus, Übungsblätter werden nicht korrigiert und die Veranstaltung ist daher wenig hilfreich
Vorschlag: einen Tutor einstellen, der die Übungsaufgaben korrigiert (im Schreibzentrum)

TOP 10: **Sonstiges:**

Semester-Abschluss-Aktivität

Was: Vorschläge: Lazer-Tag (11), Schwimmen (7), Klettern in Halle (4), Essen(9)

Wann: Woche vor der Einführungswoche

Wer übernimmt die Orga: Theresa, Mariel

Vorschlag: Abwesenheitsausgleich

Geschenke in der FS:

Bisherige Regelung: Nahe Freunde kümmern sich um ein Geschenk, wenn sie es schön finden, dass das Geburtstagskind etwas bekommt.

Jetzt gab es in letzter Zeit ab und an mal Unstimmigkeiten, dass nicht ganz klar war, wer sich drum kümmert und wer sich dran beteiligen soll/will.

Vorschlag: gemeinsame Aktion (wird abgelehnt)

Vorschlag: in FS Gruppe schreiben und die Leute sollen sich selber bei dem Organisator melden. (wird angenommen)

Spenden von der Fachschaft:

In der letzten FS-Sitzung wurde darüber gesprochen, ob wir als Fachschaft regelmäßig oder auch unregelmäßig Spenden wollen.

Frage: wohin könnten wir spenden? Es wird deutlich, dass wir an ein Projekt innerhalb von Deutschland spenden wollen, für Kinder (z.B. "Wünsch dir was")

Betrag und Termin: Ende des Jahres wird Kassensturz gemacht und abhängig vom Glühweinverkauf bzw. Budget wird der Betrag festgelegt.

Institutsausflug am 24.07.2017:

Wir sind als ganze Fachschaft mit "Kind und Kegel" zum Institutsausflug eingeladen. Haltet euch den Termin frei, es wäre schön, wenn möglichst viele dabei sind. :) Nähere Infos folgen.



TOP 11: **Nächste FS-Sitzung**
Theresa erstellt Ende Januar eine Doodle für die genaue Terminfindung.
Termin-Vorschläge: Ende Prüfungswoche (Do., Fr.) und Folgewoche
Themen:

- Wahlen Vorstand und Aufgabenverteilung in der FS
- Rückblick Arithmetik-Fragestunde vom 26.01.2017
- Bericht Institutssitzung vom 02.02.2017
- Bericht FSK vom 24.01.2017
- Erste-Woche-Organisation
- Rückblick Wintersemester 2016/17
- Ausblick Sommersemester 2017